

Goblog

Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Sambangi Warga, Ajak Aktif Jaga Keamanan dan Antisipasi Bencana

Sukabumi - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Mar 23, 2024 - 12:11



Aipda Rustian Bhabinkamtibmas polsek Palabuhanratu Desa Buniwangi
-6°57'27", 106°34'22", 46°
23 Mar 2024 11.03.16

Polres Sukabumi Polda Jabar_Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, AIPDA RUSTIAN S.Pd, turun langsung ke tengah-tengah masyarakat untuk melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dengan Siswa) serta anjangsana. Kehadirannya mengisi sudut-sudut perkampungan di Kp Nugraha, Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi, telah mengundang perhatian dan antusiasme dari para penduduk setempat.

Dalam kunjungannya tersebut, Bhabinkamtibmas tak hanya sekadar bertatap muka dengan warga, namun juga menyampaikan serangkaian himbauan yang penting bagi keselamatan dan ketertiban bersama. Dengan nada ramah dan penuh kepedulian, beliau mengingatkan masyarakat untuk senantiasa menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.

Pentingnya peran Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) juga tidak luput dari perhatian Bhabinkamtibmas. Beliau mengajak warga untuk aktif kembali dalam kegiatan Satkamling guna mencegah berbagai tindak pidana yang bisa mengganggu kedamaian desa.

Menyikapi musim hujan yang tengah melanda, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan akan potensi bencana seperti banjir dan tanah longsor yang bisa terjadi. Antisipasi dini menjadi kunci dalam menghadapi situasi darurat semacam itu.

Tak hanya itu, dalam kunjungannya, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait penggunaan knalpot kendaraan yang harus sesuai dengan spesifikasi teknis yang telah ditentukan. Hal ini dilakukan sebagai upaya untuk mengurangi gangguan suara kendaraan yang bisa mengganggu ketenangan lingkungan.

Menghadapi bulan puasa yang akan segera tiba, Bhabinkamtibmas juga menekankan agar masyarakat tidak menjual petasan. Hal ini untuk menghindari risiko kecelakaan atau bahkan kebakaran yang dapat terjadi akibat penggunaan petasan yang tidak terkontrol.

Selain itu, beliau juga mengajak warga untuk bersikap bijak dalam menghadapi perselisih